

Nouvelles exigences de la Renamo

La Résistance nationale mozambicaine (Renamo) ne reprendra les négociations avec les autorités de Maputo qu'après le départ du Mozambique des 35 000 soldats zimbabwéens qui prêtent main forte aux forces gouvernementales, a déclaré, le 29 septembre à Lisbonne, un représentant des rebelles mozambicains, M. Manuel Frank.

La Renamo avait refusé de participer aux troisièmes pourparlers prévus pour le 18 septembre dernier à Rome, en invoquant une intensification de l'offensive militaire mozambicaine, appuyée par des forces du Zimbabwe, dans la province centrale de Zambezia. Le président mozambicain a par la suite admis la possibilité d'un retrait de ce contingent si la Renamo se montrait prête à discuter d'un cessez-le-feu.